

WARTAWAN

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas di Titik Rawan Pagi Hari

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Nov 6, 2025 - 09:39



Polsek Palabuhanratu Laksanakan Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas di Titik Rawan Pagi Hari

Sukabumi - Dalam upaya memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan menjaga kelancaran arus lalu lintas di wilayah hukumnya, **Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi** melaksanakan kegiatan **penjagaan dan pengaturan lalu lintas (Gatur Lintas)** pada **Kamis (06 November 2025)** pagi.

Kegiatan dipimpin langsung oleh **Kapolsek Palabuhanratu Kompol Fery Poloso, S.H.**, bersama personel Lantas **Aiptu Rissa Dwi P** dan **Bripda Erwin**, dengan lokasi fokus di **SDN 1 Palabuhanratu** dan **Pasar Palabuhanratu**, dua titik yang dikenal memiliki kepadatan aktivitas pada pagi hari.

Petugas melakukan pengaturan lalu lintas di sekitar sekolah untuk membantu anak-anak yang hendak menyeberang jalan serta mengatur arus kendaraan di

area pasar yang ramai oleh aktivitas masyarakat dan angkutan umum. Selain itu, personel juga menertibkan parkir angkot agar tidak menimbulkan kemacetan di sepanjang jalur utama.

Kapolsek Palabuhanratu, **Kompol Fery Poloso, S.H.**, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Palabuhanratu dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Setiap pagi kami menurunkan personel di titik-titik rawan kemacetan seperti area sekolah dan pasar untuk memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman. Kehadiran petugas di lapangan juga diharapkan dapat memberikan rasa nyaman serta mencegah potensi gangguan kamtibmas dan kecelakaan lalu lintas,” ujar Kapolsek.

Beliau juga menambahkan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas tidak hanya bertujuan menciptakan **Kamseltibcarlantas (Keamanan, Keselamatan, Ketertiban, dan Kelancaran Lalu Lintas)**, tetapi juga merupakan sarana Polri untuk terus hadir dan berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Masyarakat yang melintas tampak menyambut positif kegiatan ini. Dengan adanya pengaturan lalu lintas oleh petugas Polsek Palabuhanratu, suasana di sekitar sekolah dan pasar menjadi **lebih tertib, aman, dan nyaman.**

Kegiatan berjalan dengan **lancar dan kondusif**, tanpa hambatan berarti. Polsek Palabuhanratu berkomitmen untuk terus melaksanakan pelayanan serupa secara rutin setiap pagi demi menjaga ketertiban dan keselamatan pengguna jalan di wilayah Kabupaten Sukabumi, khususnya Kecamatan Palabuhanratu.